

**PERBANDINGAN EFEK ANTARA UBI KUNING
(*Ipomoea batatas* (L.) Lamk. var. Cilembu) DENGAN
UBI UNGU (*Ipomoea batatas* (L.) Lamk. var.
Ayamurasaki) TERHADAP PENURUNAN TEKANAN
DARAH PADA LAKI-LAKI DEWASA**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**TIFANI TEODORA
1610057**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2019**

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah menganugrahkan berkat, dan karunia-Nya, yang karena-Nya penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah yang berjudul “Perbandingan Efek Antara Ubi Kuning (*Ipomoea batatas* (L.) Lamk. var. Cilembu) dengan Ubi Ungu (*Ipomoea batatas* (L.) Lamk. var. Ayamurasaki) Terhadap Penurunan Tekanan Darah Pada Laki-laki Dewasa” ini dapat diselesaikan tepat waktu. Adapun pengajuan karya tulis ini ditujukan sebagai salah satu ketentuan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked.) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan, dan dorongan kepada penulis untuk menyelesaikan karya tulis ini, yaitu kepada:

1. Harijadi Pramono, dr., M.Kes. selaku pembimbing I yang selalu meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, motivasi, dengan penuh kesabaran, memberikan nasehat yang membangun, perhatian, pikiran, dan pengertian kepada penulis selama penyelesaian karya tulis ilmiah ini.
2. Cherry Azaria, dr., M.kes. selaku pembimbing II yang selalu meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, arahan yang sangat berguna untuk karya tulis ini, bantuan, perhatian, pikiran dan dorongan kepada penulis selama penyelesaian karya tulis ilmiah ini.
3. Seluruh dosen, staf, dan karyawan di Fakultas Kedokteran Universitas Kedokteran Maranatha atas arahan, bantuan, dan kesabaran sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
4. Kedua orang tua tersayang, Dodi Subiyanto, Wati Wulandari, selalu memberikan motivasi dan pengorbanannya baik dari segi moril, materi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Lalu adik tersayang Bian Theodores, omaku yang tersayang Dora, budeku Danirah yang tidak pernah lelah untuk memberikan doa, cinta, bantuan, dan

dukungan kepada penulis selama menyelesaikan karya tulis ilmiah ini dengan baik.

5. Tidak lupa juga kepada sahabat-sahabat penulis Eldha, Lintang, Farhan, Charine, Rini, Gisella, Andrew, Christine, Kheyti, Kirana, Orlando, Raihan, Irfandi, Luthfi, Natashya, Alby, dan yang paling tersayang Kevin Anggriawan yang selalu memberikan doa, dorongan, bantuan, perhatian, dan pengertian sehingga karya tulis ini dapat selesai tepat pada waktunya.
6. Terima kasih juga kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian karya tulis ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Akhir kata, penulis mengucapkan terimakasih yang tidak terhingga kepada semua pihak yang terlibat, semoga Tuhan Yang Maha Esa memberikan berkat dan karunia-Nya. Dan semoga karya tulis ilmiah ini kelak dapat berguna untuk akademik ataupun masyarakat yang membutuhkan.

Bandung, 15 Oktober 2019

Penulis